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PAIÇANDU, PARANÁ
ATA 01/2016
Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, reuniram-se às nove horas e trinta 
minutos, a convite do senhor Rodrigo Cordeiro dos Santos, Gerente da Agência do 
Trabalhador(SINE), nas dependências do prédio da Prefeitura Municipal de Paiçandu- mais 
precisamente no Gabinete do Prefeito, localizada na Rua Sete de Setembro número quatrocentos e 
noventa e nove, Município de Paiçandu, estado do Paraná, os novos membros devidamente 
indicados para compor o CMT. A referida reunião foi presidida pelo senhor Rodrigo, que após 
agradecer a presença de todos, naquela ocasião, apresentou a pauta do dia, a saber: Primeiro_ a 
apresenta~]ao dos membros indicados, por suas respectivas entidades, para a recomposição do novo
conselho CMT. Segundo: A eleição do Presidente do CMT. Apresentada a pauta do dia, o senhor 
Rodrigo fez alguns esclarecimentos, informando aos presentes como é realizada a composição do 
Conselho Municipal do Trabalho de Paiçandu conforme seu próprio Regimento. Ele informou que é
uma composição tripartite, ou seja, composto por três bancadas: a bancada dos Empregadores, 
Empresários; a bancada dos Trabalhadores e a bancada do Poder público/Prefeitura.. Em 
cumprimento ao Regimento Interno do CMT, cada bancada deve indicar seis membros para 
representar suas Entidades, sendo três titulares e seus respectivos suplentes. O gerente da Agência 
informou ainda que a vigência do mandato do CMT tem a duração de três anos, porém a 
Presidência é anual, ou seja, a cada ano altera de acordo com as bancadas representadas. findo os 
esclarecimentos quanto a composição do Conselho em questão, o senhor Rodrigo Cordeiro dos 
Santos mencionou ainda que a vigência dos conselheiros anterior foi de 27/07/2011 a 27/02/2014. 
lembrou que esta foi uma situação adversa, pois este Conselho foi criado em mil novecentos e 
noventa e cinco e sempre se fez  a recomposição nos devidos prazos. Mas, por uma questão 
administrativa interna, naquele setor(agência)este Conselho ficou inativo por mais de um ano. feitos
todos estes esclarecimentos, ele ressaltou que, há alguns dias, com o objetivo de reativar CMT, para 
que o mesmo possa realizar as suas atribuições, foi devidamente encaminhados os ofícios às 
entidades supracitados e assim constituir o nov Conselho. Já de posse dos nomes indicados pelas 
respectivas Entidades, foi feita a apresentação, a saber, I: Representante da Bancada dos 
Empregadores/Empresário: Titulares: Luciano Olívio, Bruno Aparecido Carçato, Carlos Roberto 
Pontin. Suplentes: Simei Éder Peruchi,João Aparecido Caraçoto, Lucas Todon II.
Representantes da bancada dos Trabalhadores: Titulares: Ivanir Olegário da Silva, Lucimara de 
Oliveira Lemes, Lucas Custódio Gimenes. Suplentes: Luredes Cruz Silva, ZUlmira de Souza Dotto,
Ildes Hartman da Silva. representantes da Bancada do Poder Público/Prefeitura: Titular: José 
Ananias Ribeiro, Eliana Aparecida Frederichi Calçado, Marcia BIanchi Costa de França. Suplentes: 
Ariana Andrielli Pelisari, Palma Gardinal, Danilo da Silva Fonseca. Concluída a apresentação dos 
nomes indicados, deixou-se a palavra livre para os eventuais questionamentos. Porém ninguém quis
fazer uso da palavra. Não havendo qualquer objeção, foi declarado empossado o novo Conselho 
Municipal do Trabalho de Paiçandu, Paraná, para o mandato de três anos, cuja vigência realizar-se-á
do dia 27/02/2016 (vinte e sete de fevereiro de dois mil e dezessete) à 27/02/2019(vinte e sete de 
fevereiro de dois mil e dezenove). Apresentado e empossado o novo Conselho, colocou-se em 
discussão o segundo item da pauta a saber: a eleição do Presidente. Após discutido foi colocada em 
votação a referida pauta, e por unanimidade, eleito o senhor José Ananias Ribeiro. Finda votação, 
foi também declarado empossado e já citado conselheiro para a presidência o qual irá representar a 
Bancada do Poder Público neste Primeiro ano do Conselho, sendo a vigência do mandato de 
27/02/2016 (vinte e sete de fevereiro de dois mil e dezesseis) a 26/02/2017(vinte e seis de fevereiro 
de dois mil e dezessete), deliberando-se ainda por consenso, que as reuniões ordinárias acontecerão 
sempre nas 3º quintas feiras de cada mês às 9 horas em local a ser informado com antecedência. às 
dez horas a trinta minutos, nada mais havendo a tratar, o senhor Rodrigo Cordeiro dos Santos 



declarou encerada a reunião. E eu, José Ananias Ribeiro, Secretário adoc.lavrei a presente Ata que, 
após lida, se aprovada, for, será assinada por mim e pelos demais presentes
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